

GRAN BATALLA POR LA POSESION DE LA CIUDAD DE PEKING

Accidente ocurrido a un menor

En San Pedro de Montes de Oca se registró ayer un accidente del que resultó víctima un niño.

El menor Bernabé Chanto, de nueve años, montaba un caballo que conducía al potrero. En un momento dado la bestia se espantó y en la carrera arrojó a Chanto, el que sufrió graves golpes y la fractura del brazo izquierdo.

Se le trasladó hoy al hospital de San Juan de Dios, donde se le atiende.

Esta noche se reúne el Comité Olímpico

A las 20 horas de hoy se reunirá en la Gobernación de la provincia el Comité de los Juegos Olímpicos.

Se tomaron allí importantes acuerdos.

La instalación del play-ground

La instalación del Play-Ground en la Plaza de la Merced se está llevando a cabo con gran actividad.

En la mañana de hoy quedaron instalados varios de los principales aparatos. Se espera que al finalizar la próxima semana, queden ya colocados todos los aparatos y en servicio muy pronto aquel sitio de recreo de los niños.

LA GRAN FABRICA AMERICANA DE ZEPPELINES.

CHICAGO, 31.—Llegaron a esta ciudad el Capitán Hugo Eckener y tres oficiales de la tripulación del Z-R-3, habiendo sido recibidos y agasajados en la ciudad. El Capitán alemán Ernesto Lehmann aceptó la vicepresidencia de la gran fábrica americana de zeppelines que se abrirá próximamente y a su

El Sr. Gobernador se excusa de una conferencia

El señor Gobernador se ha excusado ante la Junta Progresista del Barrio Keith de dictar una conferencia pública en aquel barrio.

La excusa se basa en la falta de tiempo para ello, con motivo del viaje al Perú, pero ofrece dictarla a su regreso.

Duelo blanco en Alajuela

El hogar del honorable artesano don Carlos Arroyo y su señora esposa doña Felicitas Blanco, pasó por la pena de perder al menor de sus niños que falleció antier víctima de penosa enfermedad.

El entierro tuvo verificativo antier mismo con numeroso acompañamiento.

Por este medio les damos el más sentido pésame.

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

cuidado inmediato estarán los trabajos de construcción de dirigibles

TIFON EN LA INDO-CHINA

SHANGHAI, 31.—Un gran tifón causó fuertes pérdidas, habiendo causado la muerte de varias personas en Anam y en la Indo-China francesa.

ES FORMIDABLE LA LUCHA EN CHINA.

PEKIN, 31.—Se ha dado principio a una gran batalla a seis millas al sur de ésta ciudad entre el grueso de las fuerzas de Wu-Pei-Fu que atacan y las de Peng-Ku-Huang. Más de ochenta mil hombres toman parte en esta batalla por la posesión de la capital de China. Ambas

fuerzas disponen de artillería y aeroplanos.

PROGRESO DE LOS REBELDES MANCHUES.

TIEN TSIN, 31.—Las fuerzas de Chang-Tso Ling han capturado la ciudad de Chung-Wang-Taw combatiendo contra las fuerzas de Nu-Pei-Fu. Esto significa que Chang domina la mitad de la provincia de Chli y está en camino de Peking.

Un tren extra del Pacífico mató un brequero

Un tren de trabajo que venía hoy de Puntarenas mató al brequero Baltasar López.

Parece que López cayó del tren a la vía y las ruedas de los carros le cortaron las dos piernas, cerca del tronco.

El hecho ocurrió cerca de las salinas, en el ramal de Figueroa.

López fue traído en el mismo tren, pero antes de llegar a Orotina murió.

Estamos perplejos con lo que pasa en Honduras

¿Se acabó o no la revolución? No lo sabemos. Nuestro corresponsal en San Juan del Sur nos comunica que el general Ferrera no ha estado en Amapala. Que hay un juego ten dencioso de noticias en que hasta la misma Prensa Asociada mira perpleja. Que existen dos o tres grupos de facciosos en las inmediaciones de la frontera con El Salvador y Guatemala; que otro grupo se halla en las inmediaciones de Nicaragua. Se cree que Ferrera ha establecido el ataque de guerrillas, al

modo del que usaba en México Pancho Villa, que se internaba en las montañas para salir de un momento a otro y sorprender a los contrarios.

Si Ferrera no ha salido de Honduras puede asegurarse que la revolución continúa y que tendrá que correr todavía mucha sangre para que la paz se establezca, ya sea con la caída del general Tosta, lo que parece imposible, o bien con la derrota absoluta del jefe revolucionario.

Otra acusación contra el Jefe Político de Coronado

Al Jefe Político de Coronado le está lloviendo en la milpa.

En días pasados se ordenó una información para averiguar la razón de la detención de un niño Zúñiga.

Ahora el Ministerio de Gobernación le ha ordenado una nueva investigación para averiguar la que haya habido de aquella información y además qué hay de un baile de dudosa moralidad celebrado con el permiso de aquella autoridad en el salón municipal.

Bien por la estética

En la mañana de hoy quedó destruida la caseta de madera que se construyó frente al edificio de correos, después del terremoto, para el Ministerio de Hacienda.

Ya desapareció, pues, el mencionado mamarracho.

Preguntan por el poeta

Hemos recibido de Heredia, firmada por Erlinda, una postal en que se nos pide lo que sigue: "Sírvese decirme si el hígado o es bofe, no colabora en LA NOTICIA. Interésame saberlo".

Respuesta: El autor de San José en Camisa, que no sabemos a diestras o a derechas, si es hígado o es bofe, no colabora con este diario. La musa del poeta se encuentra por entero consagrada a BOHEMIA, haciéndonos reír con sus oportunas ocurrencias.

Un chiste viejo que parece nuevo

Hay muchos hombres que parecen tontos y no lo son, pero hay muchísimos más que son tontos y no lo parecen.

El entierro de Tonkín

En la mañana de hoy fueron conducidos al Cementerio General los restos de don Francisco Hernández, de Tonkín, cono y misteriosamente le llamábamos los que fuimos sus amigos.

Tonkín gozaba de muchos simpatías y por eso su muerte ha sido muy sentida.

El cortejo salió de la iglesia de la Dolerosa, con numeroso acompañamiento y ornado el coche fúnebre de magníficas coronas.

Peciban nuestro pésame la señora viuda de Hernández, doña Margarita Villanave, sus afligidos hijos y demás familiares.

LA NOTA VESPERTINA

Se han acabado los dos temporales: el verdadero que nos mandada el don Ricardo del cielo y el otro, el que nos desencadenó el don Ricardo de aquí con la cuestión de los pactos de Washington.

Sólo Vicente Sáenz es el que no parece estar en vísperas de entrar en noviembre: sigue en pleno octubre, en temporal cerrado. Y el río crecido amenaza llevarse el puente...

La cuestión del cierre ha oscurecido por el momento la cuestión de los pactos de Washington: y para probar que aquí todo se cierra, ayer el Congreso fue el primero en cerrar las puertas para discutir lo del cierre.

"La Tribuna" de hoy nos trae la novedad de un nuevo pseudónimo de escritor nacional: El Teniente Blanco.

Caracoles, la cosa de letras está en manos de los blancos: El Teniente Blanco, El Húsar Blanco, ahora solamente falta don Narciso del mismo color.

En fin, ellos son blancos y se entienden... no hay por qué llamarse.

Entre otras notas de "La Tribuna" se consigna la de que la libra esterlina va subiendo.

A este propósito nos decía don Salustio:

—Pa mí que suba esa señora es lo mismo que si baja.

En el Congreso se ha armado

la de Dios es Cristo entre húmedos y secos.

La cuestión es que no encontramos en el Congreso ni a verdaderos secos ni a verdaderos húmedos.

Todos son secos y húmedos: medios y según las circunstancias.

—El tiro es eso de estar en una especie de nadadito de perro, ha dicho Briceño.

Y vaya, que el chico tiene razón.

El gran acontecimiento social del día es el baile de máscaras del Golf, esta noche.

Nosotros no nos habíamos dado cuenta del suceso, pero nos llamaba poderosamente la atención el hecho de que numerosas gentes compraban Stacomb de

una manera loca. Entonces inquirimos el motivo y llegamos a la conclusión de que para estar perfectamente peinados durante una noche, no hay nada parecido al Stacomb, y ese es el motivo y aquella es la causa.

A propósito, se dice que dentro de poco se efectuará un gran baile de máscaras en esta capital.

Ni Berges ni Caldera tendrán necesidad de disfrazarse para asistir; pero habrá unos cuantos disfraces que llamarán la atención.

Don Ricardo se disfrazará de dueño del baile y como el dueño manda, tendrá que pagar la música y los platos que se rompan.

Don Tomás se disfrazará de agente de seguros y hasta pondrá una agencia de fonógrafos, según nos dicen:

Ulate irá de Chotarra; el Padre Junoy de Arzobispo y Ránjan de Ministro de Relaciones Exteriores.

Don Ricardo Fernández Guardia se disfrazará de Cristóbal Colón.

Vicente Sáenz se disfrazará de temporal cerrado o algo así por el estilo: una cosa que chorra y que chorrea.

Vargas Coto irá de torero o de Millán Astray o de otra co-

sa así, con claveles reventones y peinetas altas.

Carlos Luis Odio de Ku-Klux-Klan, para lo cual está aprendiendo ciertos secretos.

Guillermo Vargas de papá de Caldera para seguirlo tratando con muchísimo cariño.

Pipín Martínez de Padre Canuto; Chico Jiménez de ciclón y el general Volio de futuro presidente.

Así por el estilo habrá disfraces de disfraces y fantasía de fantasías.

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

En breve se construirá en San José una hermosa casa

De buena fuente sabemos que la vieja casa que fue de don Ramón Chavarría, esquina opuesta a la de Knorr, será demolida en breve para construir en su lugar un edificio metálico de dos o tres pisos. El material para la mencionada construcción ha sido contratado ya, en los Estados Unidos, por el ingeniero don Nicolás Chavarría Mora, quien hace cuatro días se embarcó en Nueva York con rumbo a Costa Rica. Son don Nicolás y su hermano don Francisco quienes van a dotar a San José de la casa que anunciamos.

El Famoso 33

Tapices, Seda, Periferia Francesa,
VESTIDOS DE LANA PARA SEÑORAS
Casimires Ingleses pura lana
PRECIOS LOS MAS BAJOS EN PLAZA
Al lado Este de la Botica Oriental

El auxilio para las colonias escolares

A la consideración del Congreso ha presentado el Ejecutivo un proyecto de ley, sobre auxilio a la institución de las Colonias Escolares Permanentes con la suma de cincuenta mil colones para la compra de una finca en donde deberá instalarse y para adquirir los muebles, útiles y herramientas para su funcionamiento.

Plausible sobre manera es la iniciativa propuesta que está encaminada a procurar a los escolares necesitados la manera de que puedan adquirir junto con la educación, que es salud del espíritu, la fortaleza de sus cuerpos infantiles que por una deficiente nutrición, por las malas condiciones higiénicas en que viven, va minando lentamente sus organismos.

Luz, sol, aire puro, son elementos indispensables para la vida del niño, que encerrado en un tugurio húmedo y malsano, sólo puede mostrar una faz en-

palidecida por la anemia que acaba su alegría natural, su empeño por el estudio y a la postre termina su existencia. Siquiera temporalmente hay que llevar a los niños fuera de la ciudad a contemplar horizontes distintos, a respirar a pulmón pleno el aire embalsamado de los campos para que puedan reanudar luego con vigor su cultura intelectual. Hay que ponerlos en contacto con la naturaleza para que les comunique sus fuerzas vivas.

Los niños cuyos padres carecen de medios pecuniarios para realizar esta obra tienen en esta benéfica institución un amparo efectivo y bien hace el Estado en proveerla de los medios necesarios para que lleve adelante su altruista labor.

Bien hayan los que se preocupan por la tierna juventud que ha de formar la Patria de mañana.

Acuerdos de la Junta Progresista del barrio Keith

La Junta Progresista del Barrio Keith en sesión celebrada el 28 del corriente tomó entre otros los siguientes acuerdos.

Se nombró en comisión a los señores Rafael Espinosa, Jeremías Gutiérrez y Manuel Jirón, para hacer las gestiones pertinentes para lograr que se prolonguen los ramales de la cañería hasta aquel vecindario.

También se acordó gestionar la prolongación de la calle 14 y la construcción de cordón y caño entre las avenidas 24 y 26.

Se dieron quince días de término a los miembros de la comisión encargada de dictaminar sobre la conveniencia de la compra de un lote de terreno para escuela.

Se acordó solicitar de don Rogelio Sotela una conferencia pública antes de su viaje al Perú.

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS
LOS ESTABLECIMIENTOS

El cocinero a la altura del pintor

Un buen número de cocineros eminentes de París se han organizado para exigir lo que ellos creen que les pertenece: el derecho de propiedad de los guisos de su invención. Si el autor de una novela, si el autor de un cuadro, o de un drama, tienen el derecho de su propiedad, si el inventor de un nuevo aparato, mecánico, o de un nuevo proceso industrial tienen sus patentes ¿por qué el cocinero no ha de tener el derecho de conservar la propiedad de los guisos de su invención?

Los cocineros no han recibido sino muy raras veces honores por su arte. Prosper Montaigne recibió la condecoración de la Legión de

Honor por sus triunfos culinarios. Pero tengo entendido que ningún otro cocinero ha recibido ese honor. En general, el cocinero es un artista anónimo. Los famosos platos que crea ni siquiera llevan su nombre, sino comúnmente el nombre de los hoteles o de los magnates para los cuales trabaja.

Ahora piden los cocineros que en los menús de los hoteles se ponga el nombre de los autores de cada plato, así como en la cubierta de una novela se pone el nombre del autor y como en el programa de un concierto se pone el nombre de los músicos y de los ejecutantes.

Después de todo ¿no tienen razón los cocineros? ¿No hacen ellos más que el estómago de lo que los músicos hacen para el oído y los pintores para la vista? ¿Que el cocinero no hace sino combinar condimentos? El pintor no hace sino combinar colores, y el músico combinar sonidos.

Ya veremos menús de hoteles, que digan algo más o menos así: Sopa de Tortugas Waterloo, por el señor Henri Leblac, preparada por su autor. (Patentada 1922).

Ensalada de alcachofas Molliere, por el señor André Lenier, preparada por el señor René Shot. (Patente pendiente).

CARLOS QUINCY

En el curso de esta semana será movilizada la enorme cantidad de mercadería que estaba demorada en la Aduana de Puntarenas con motivo de la interrupción del tráfico ferroviario ocasionado por la destrucción del Puente de la Boca de la Barranca, el cual quedó ya reconstruido. El servicio de pasajeros y de carga ha quedado establecido en toda la línea del Ferrocarril al Pacífico, debido a la actividad desplegada por su Administrador.

En los días 22 y 23 del próximo noviembre, el Colegio de Sión celebrará un bazar o feria en donde se pondrán a la venta los bellos trabajos manuales ejecutados por el Colegio. Auguramos éxito completo a este proyecto, ya que es la primera fiesta de esta clase que celebra este plantel y con el fin laudable de allegar fondos para reparaciones urgentes de la casa que ocupa.

La venta de azúcar en la Aduana de Puntarenas, a bajo precio, para favorecer a las clases desahucadas dió margen para que algunos comerciantes al detalle quisieran

Sentido fallecimiento

Contra lo que se esperaba, falleció ayer en esta capital el distinguido miembro de la colonia italiana doctor don Antonio Maggiorani.

El ilustre doctor se encontraba enfermo desde hacía algunos días, pero sus médicos de cabecera no desesperaban de ponerlo a salvo.

Su muerte inesperada pues, ha causado en todos los círculos sociales inmenso pesar, pues el doctor Maggiorani, con su ciencia, que él aplicaba lo mis-

mo a los ricos que a los pobres, se había conquistado el respeto y el cariño de todos.

Buenos recuerdos deja el Dr. Maggiorani en aquellos que atacados de enfermedades que se tenían como incurables él supo, con sus métodos especiales, rescatarlos de la muerte.

El entierro del Dr. Maggiorani se verificó esta mañana.

Paz a sus restos y para la familia, así como para la colonia italiana, nuestro muy sentido pesar.

El señor Cónsul de Venezuela rectificó en "La Opinión" las noticias publicadas por algunos órganos de la prensa sobre progresos de la revolución venezolana, y de paso hizo una larga y elogiosa exposición acerca del paternal gobierno del General Juan Vicente Gómez.

El Ejecutivo ha declarado fiesta oficial el día once de noviembre en adelante, designado por la Municipalidad del cantón central de la provincia de Heredia para la inauguración del Monumento al Justo Autor del Himno Nacional don Manuel María Gutiérrez. Invita a concurrir a este acto solemne a los miembros de los Supremos Poderes, a los Cuorpos Diplomáticos y Consular y al Alto Clero.

En la sesión municipal de ayer se trató el asunto de que volviera a ocupar el Regidor Pochet su curul en la Corporación, pero nada se resolvió en definitiva, y se dejó a opción del señor Pochet volver o no a desempeñar sus funciones. El señor Gobernador se retiró en este momento, como el doctor Camarón en la Marcha de Cádiz.

Por fin fué presentado a la consideración de la Cámara Municipal un proyecto de arreglo de vias públicas. Durante la discusión se propuso la publicación del proyecto, que fué adversada por algunos razones. Opinamos que si debe ponerse en conocimiento del público este asunto de interés general y oír las diversas opiniones que sobre este asunto se expongan. Tratando de asunto tan importante para la capital y al cual seguramente tendrán que contribuir los vecinos conviene oír las opiniones que sobre el particular expongan.

LA JOYERIA Y PLATERIA

de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa, pronto se acabará

— De toda clase para construir a precios más bajos de plaza —

Depósito: edificio escolar Juan R. Mora
Teléfono No. 811

CALZADOS SAUMA

ENCARGUE CON TIEMPO

sus flores para el 2 de noviembre donde

Rafael Marín & Hnos.

la Jardinería artística preferida por

la sociedad josefina.

— Tel. 630

CAMPO AJENO

“FUERA DEL PEROL”

Don Juan Santaella se deja venir en *La Opinión* de ayer con tres columnas de elucubraciones consulares. Publica una correspondencia de su colega Aranda, de Barranquilla y hace muchos, pero muchos elogios de su jefe único

Hago constar que fui yo quien dio a la prensa los documentos y las noticias acerca de la revolución y que son en un todo verídicos. Tengo en mi poder dos documentos importantísimos, así como suena, importantísimos, que son de carácter pprivado y que tendría mucho gusto en mostrar al amigo Santaella, si no estuviéramos en campos distintos. Puede ser que la oportunidad para que los conozca se presente pronto.

De que son merodeadores los que están en las fronteras puede que tenga razón; acaban de

darle permiso a las fuerzas de su gobierno los conservadores de Colombia.

Y de la llegada del doctor Razetti a Panamá hace poco, ¿qué nos dice el amigo Santaella? ¿Es falsa también?

Convénzase, está “fuera del perol”.

César Rivero Trullío.

Duelo blanco

El hogar muy estimable de don Santiago Güell Gutiérrez y doña Hortensia Mora de Güell, ha pasado por el duro trance de perder uno de sus niños.

Sinceramente les expresamos nuestra condolencia, deseándoles resignación.

**VISITANDO
el comercio capitalino**

Un amigo nuestro tuvo un día de estos la paciencia de hacer una jira por la Sección Comercial de la ciudad, y nos comunica sus impresiones como sigue:

Creemos que en general la situación del comercio es bastante buena; no nos atreveríamos a decir que muy buena, pero no creemos que el comercio serio de la capital pueda abrigar temor alguno. Principia ya el movimiento que ocasiona la proximidad de Navidad y fiestas de fin de año.

Las pequeñas tiendas de las vecindades del mercado se ven continuamente visitadas y sus ventas han aumentado considerablemente.

“La Tienda Nueva” del señor Luthmer, activo comerciante alemán radicado entre nosotros, ha ensanchado sus negocios considerablemente. Por cierto que se nos aseguró que estaba dispuesto a hacer el 10 de enero próximo un obsequio a sus clientes, hasta de cien mil doscientos colones; y nos explicó brevemente la manera cómo lo haría. Es en realidad un aliciente, que hará llegar a la tienda del simpático machito muchos y buenos clientes.

Al lado este de la Botica Oriental, cerca de la tienda de don Calixto Madrigal se ha abierto un nuevo negocio. Su

dueña es la señora María Luisa Rivera, quien acaba de llegar de París, con un gran surtido de géneros de seda, casimires ingleses, vestidos de lana para señoras y señoritas, alfombras, tapices, etc. Amablemente nos indicó doña María Luisa los precios de algunas mercaderías, y quedamos bien impresionados, pues son bastante favorables. El nombre de esta nueva tienda no puede ser más sugestivo: “El famoso 33”.

También estuvimos en el “Almacén Robert”, el primero en su género sin duda alguna. Hubimos de esperar largo rato para hablar con alguno de sus propietarios, quienes encontrábase atendiendo numerosos clientes. Y es que el movimiento de esa casa es grande, grandísimo. Cada empleado tiene a su cargo una sección y según se nos aseguró, tendrán los señores Robert que aumentar su personal, a fin de que la enorme clientela de la casa no sufra demora alguna en el despacho. Tuvimos la oportunidad de ver la llegada de unos cuantos fardos de mercadería, especiales para Navidad y fin de año.

Hasta aquí nuestro amable informante, quien nos ofreció continuar dentro de pocos días, la publicación de sus impresiones.

TOME UD. NOTA
DE QUE LLAMANDO AL TELEFONO No.
519

lo comunicarán con la más artística
JARDINERIA

Samuel Vargas Coto. - 150 vs. S. de la Soledad

BODA EFECTUADA

Hemos tenido la grata sorpresa de recibir esta participación que complacidos publicamos, para hacer de ello participes a nuestros asiduos lectores:

ROGELIO ODIO y JULIA TAMAYO tienen el gusto de participar a Ud. su efectuado enlace efectuado el 26 del corriente.

San José, octubre de 1924.

Por más que no ha dejado de sorprendernos la resolución — muy cubana — de nuestro buen amigo Rogelio, de cumplir con el sacramento que instituyó Jesucristo, ello no debiera ser

así, conociendo como conocemos el carácter de este incorregible escéptico, de filosofía muy personal y de inagotable buen humor.

Se asomó a una fuente cuya linfa milagrosa le sedujo y claro, no era para pensarlo mucho: allí plantó su tienda.

La dulce compañera que ha elegido, tiene todos los encantos y atractivos para hacer la felicidad de su alma ben templada y de su espíritu dilecto.

En el hogar que hoy se forma, ha de prevalecer la felicidad, como fruto de la afinidad de dos almas y del amor de dos corazones.

LA NOTICIA al desearlo así, envía a los nuevos desposados sus mejores votos de ferviente respeto y admiración en esta hora de completa dicha.

**CIEN MIL DOSCIENTOS****— COLONES —****PUEDE USTED GANAR**

comprando por valor de UN COLON en la

TIENDA NUEVA**DE FEDERICO LUTHMER****ESTO ES PERFECTAMENTE CIERTO - PASE A LA TIENDA****Y SE CONVENCERA****Frente al Mercado y contiguo a la Botica Oriental**

EL DIARIO VESPERTINO DE MAYOR CIRCULACION EN LA REPUBLICA

AL TOMAR SU WHISKY PIDA SIEMPRE
CON

“Stretton”

LA MEJOR AGUA MINERAL INGLESA.

GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES
CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE
DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE
LADO NORTE DE LA CATEDRAL
TELEFONO 91 N

NOTICIAS de MEXICO

Ayer conmemoró solemnemente centenario constitución 1824 y exaltación primera magistratura primer presidente república mexicana, C. Guadalupe Victoria. Mañana igualmente fiesta nacional: Día de la Raza.

Ayer llegó esta Embajador Estados Unidos Mr. Sheffield. No hizo otra declaración a periodistas que la relativa agradecimiento a autoridades federales por magnífica recepción hizo.

Record aéreo batido ayer General Espinosa Córdoba, quien a bordo avión manejó piloto José Glass, salió Tampico 6 hs. llegando esta 8-45 hs.

Presidente República ha condecorado responsables actos culto externo Congreso Eucarístico, a Procurador General República. Prohibirán curas y prosélitos exhibición han hecho balcones casas de imágenes, altares y otras demostraciones prohibidas Carta Magna.

En Guadalajara fueron capturados Coronel Francisco Ramos y algunos ex-oficiales del 2o. Regimiento que trataban de rebelarse con elementos que iban a proporción les conocidas personas Estado Jalisco. Considerase un brote florista fracasado.

Presidente Obregón recibió ayer Asociación Agentes Pasajes Estados Unidos visitantes, en número 350. En breve discursos expresó les complacencia Gobierno por su visita, expresándoles que apreciaba más a los hombres de acción que a los de palabra y que reconocía toda la trascendencia que entraña su viaje a México, precursor de una am-

plia corriente de turismo, que traerá mayor acercamiento entre ambos pueblos.

Futuro Presidente México, General Calles — dicen informaciones Nueva York — llegará Washington 26 corrientes, conferenciar con Presidente Coolidge y altos funcionarios Departamento de Estado. Considerase visita como de las más importantes, significativas para con solidación nuestras relaciones. Calles fué recibido ayer en París por Concejo Municipal, y firmó Libro de Oro ciudad; próximo domingo será huésped de honor recepción Alvarez Toledo, Ministro Argentina, y concurrirá a banquete Club Norteamericano París, anunciándose hará uso palabra.

SORPRENDENTE EFICACIA

MUSTEROLE ha venido a satisfacer una necesidad en todos los hogares. Es un ungüento de color blanco que contiene, como ingrediente principal, el aceite de mostaza, pero que no quema ni levanta ampollas como los antiguos sinapismos cuando se friccionan con él las partes afectadas.



MUSTEROLE está indicado contra la neuralgia, reumatismo, bronquitis, músculos adoloridos, asma, catarro, pulmonía y pleuresía. Se envasa en tubos y pomos. Mucho mejor que un sinapismo.



AGENTES PARA C. RICA
JOSE MARIA PINAUD

Busque USTED

un carro superior al que nosotros le ofrecemos

Nunca encontrará uno mejor o que reúna las condiciones del CHEVROLET

Para informes dirijase a:
COSTA RICA MOTOR COMPANY

ACTUALIDAD DEPORTIVA

Por MAX T. BAIR

En las oficinas de nuestro colega "La Tribuna" se reunieron anoche como lo informamos, los señores miembros de la Directiva de la Liga Nacional de Fútbol en unión de los señores jueces Castro Gamboa, Bonilla y White para proceder a la elección de los 22 jugadores que han de tomar parte en el juego del domingo 9 de noviembre en honor del Congreso, Supremo Gobierno, Municipalidad, Prensa, etc.

Después de cambiar impresiones generales que fueron muy atinadas, se seleccionaron los siguientes 22 jugadores: Manuel Rodríguez y Gastón Michaud, porteros; Gilberto Arguedas, General Jiménez, Abel Gutiérrez y Raúl Guzmán, zagueros; Miguel Jiménez, Eladio Rosabal, Jaime Gutiérrez, Juan Goban, Ricardo Bermúdez y Daniel Gallegos, medios; Guillermo Pérez, Ignacio Mora, Abel Campos, Jorge Luis Selera, José Crocker, Angelín Bernini, Pedro Quirce, Claudio Arguedas, Braulio Morales y Salvador Tabasch, delanteros.

Además, se escogieron los siguientes suplentes: Abraham Saso, Enrique Mezerville, Arturo Aymerich, Abel Bolaños, Nicolás Soto, Juan M. Marchena y Carlos Torres.

Para juez de esa partida se designó a don Miguel A. Castro G. y guarda líneas a los señores Egon Holst y Juan R. Bonilla.

Llevarán los equipos colores rojo y azul.

La banda militar amenizará el juego y la cancha será rodeada de asientos.

Los programas circularán en la próxima semana.

EL CONCURSO DE "DEPORTES"

El concurso abierto por la revista "Deportes" para premiar a los que acierten en la forma en que quede seleccionado el equipo nacional olímpico, que da cerrado hoy a las 17 horas. Se han recibido en la oficina del colega 671 cupones, lo que prueba el éxito obtenido, por lo que merece felicitación.

El sorteo será anunciado oportunamente.

REUNION DE UN CLUB

El club sport Guadalupe celebró reunión anoche. En esa reunión se acordaron importantes asuntos, entre ellos protestar de dos acuerdos de la Directiva de la Liga y dar un voto de confianza y desagravio al señor José A. Chaves P., por la actitud antirreglamentaria asumida por la Directiva de la Liga contra él y elevar la protesta del caso ante aquel tribunal.

CARRERA DE BICICLETAS

La carrera de bicicletas que ha organizado la revista "Deportes", camina hacia el éxito más lisonjero.

Numerosos ciclistas ya se han inscrito y pagado la cuota respectiva.

Las medallas están siendo elaboradas por el competente platero don Francisco Meléndez y en breve se expondrán en las vitrinas de la Tienda Romero.

La organización de este número está al terminarse.

— GRAN OPORTUNIDAD —

La Tienda Mil Colores

— OFRECE —
UN GRAN SURTIDO DE CASIMIRES

ingleses a precios sin competencia. Visítela para que se convenza. El propietario obsequiará un CUPON para premiarse de acuerdo con las tres últimas cifras del premio mayor de la Lotería del Asilo Chapul, bajo estas condiciones.

El favorecido por la suerte, tendrá derecho a recibir, enteramente gratis, un corte de casimir, de valor equivalente al de su compra. Ese cupón, será válido para doce meses de Lotería, contados desde la fecha de su adquisición.

SITUADA FRENTE A "LA ALHAMBRA", CALLE 2a. NORTE
ANTIGUO LOCAL DEL DOCTOR SALAS
ENRIQUE YANKELEWITZ

— MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en L. Administración de LA NOTICIA.

MOVIMIENTO DIARIO

NACIMIENTOS

Inmominado, legítimo de Luis Rojas A. y Pacífica Arias O.
María Carrillo.
Eugenio Guevara.
Edwin, legítimo de Carlos Hernández R. y Dora Rodríguez M.
Inmominado, legítimo de José V. Bonilla y Julia Antillón C.
José Joaquín Monge.

FASAPORTES

Armand Arditti, Habana.
Mirahí Sylvan Marc, Panamá.

DEFUNCIONES

Antonio Maggiorani 89 San José.
Francisco Hernández 56 años, Idem.
Inmominado Rojas, San José.
Nathan Watson 39 años, Idem.
Inmominada Badilla, Idem.
Leticia Viquez 25 años, Limón.

Hospital de San Juan de Dios

ENTRADAS

Rafael Alfaro, Alajuela.
Olivia Carvajal, San José.
Rosario Retana, Alajuelita.
Ramón Gómez, Alajuelita.
Leonidas Murillo, Santa Bárbara.
Ismael Arias, 28 Millas.
Hermida Cervantes, Desamparados.
Juan R. Sanabria, San José.
Juana Cambronero, San José.
Fermín Venegas, Siquirres.
Pedro Sánchez, San Marcos.
Samuel Camacho, Turrialba.
Francisco Segura, La Perla.
Cirilo Soto, Florencia.
Gonzalo Villalobos, Orotina.
Aniceto Morales, Alajuela.
Pedro Mata, Cervantes.
Ramón Montero, La Uruca.
Manuel Cubero, Atenas.
Lidia Vaiva, San José.

SALIDAS

Neftalí Ulate, San José.
Flora Sánchez, San José.
Reinaldo Cortín, Pavas.
Eleazar Agüero, Alajuelita.
José Cisneros, Acosta.
Virgilio Pérez, Nicoya.
Ernesto Garita, Coyolán.
José Arguedas, Santa Ana.
Rubén Sosa, Esparta.
Tomás Basgín, Pocora.
Fermín Vargas, Siquirres.
Julia Abarca, La Garita.
Alberto Mondragón, Coronado.

CARTAS REGAZGADAS EN LA 2a. QUINCENA DE OCTUBRE

A: — Alfredo Arias
Emilia Alvarado
Claudio Alpizar V.
Carmen Acuña

Comencia Arias
Aquilina B. de Arias
José Aguilar
Eduvina Alfaro
Juan Araya E.
Jesús Araya Q.
María Alvarado S.
Reinaldo Avila H.
Abelardo Alvarez
Ulises Alvarado
Irene Alvarado
Ajueño Alfaro
Rosario de Alfaro
Rafael Araya (cartulina)
Angelina Alvarado (cartulina)
Eduardo Aguilar (cartulina)
Elena v. de Alfaro
J. Rafael Andrés (cartulina)
Manuel Ancha (cartulina)
Angelina Alvarado

B: — Miguel Benavides

Isaac Bowen
María Barrantes
Lucía Bastos
Raúl Bogantes
Juana Badilla
Francisco A. Bonilla
Luis Banega
Santiago Barberena R.
Constantino Baltodano C.
Hermín Barrera
Lastenia Bermúdez
Carlos Brenes B.
Elena Barrantes Solano
Claudio Bonilla J.
Mario Bonilla J.
Hermín J. de Bonilla
James Barthea
Rafael Benavides V.
Mary de Bowdler (aviso certif.)
Julia Barrantes (aviso)
Bemis Bro. (aviso)

C: — Consulado de Portugal

Rafael Campos
Salvador Castillo.
Angelina Cantillo
Juan de Dios Castro
Dorothea Castillo
María Cardalda
Victor M. Cardenas R.
Luis Calderón
Juan Calleja (2)
Isabel v. de Campos
Pedro A. Carrasquilla
Tomás Camacho M.
Emilia Cascaete
Emel Cortés
Humberto Conejo
Jacoba Carrillo (aviso)
Gilberto Carrera H. (aviso)
Liduvina Corrales M. (aviso)
Mariano Camacho S. (cartulina)
Rafael Campos (cartulina)
Antonio Calvo (cartulina)

CH: — Enriqueta de Chinchilla

Manuel Chacón V.
Ernaldo Chaves
Juan Chaves
María Ester Chaves
Julio Chaves
Rafael Ma. Chinchilla F.
Blanca Chinchilla F.
Aleides Chinchilla F.
Ismael Chaves V. (aviso)
Adela A. de Chavarría (cartulina)
Rafael Chavarría (cartulina)

D: — Felipe Díaz

B. C. Duffie
Trina Durán
Pedro Dordich

E: — José Estufa

Juan de Elizalde.

Almacén Madrigal

TELEFONO 271 — APARTADO 1009
MERCADERIAS EN GENERAL A LOS
PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA